

Zwischen den Jahren...zwischen den Stühlen??

Die stille Zeit nach Weihnachten,
was die Geschenke wohl brachten?

zwischen den Jahren, zwischen den Stühlen,
auch mit den Gefühlen...

Festtagsgäste mit 90 Lenzen
wollen sie die Feier auch mal schwenzen?
90 mal "Kling Glöckchen kling!"
Irgendwann ist es nicht mal mehr deren Ding..

Was mögen die wohl denken,
nach so viel erleben, den Krieg
und immer doch neu einschenken??

Man merkt an ihren Kommentaren, so muss es
des Lebens Verdrusses...
"dies ist nicht gut, das ist zu zäh-..."
was ein Gedäh...

Aber man nimmt Rücksicht,
die schöne Vergangenheit im Rückblick

Ob das wohl das letzte Weihnachten war?
Dann die Zeit zwischen dem Jahr...

So melancholisch ist´s, so unbestimmt...
das neue Jahr mir wieder Haare nimmt...

Doch positiv sollt´ ich sehen
Des Neuen schon Geburtswehen

Immer geht was Altes fort
eine neue Geburt...

Irgendwann folgt die Entscheidung
welchen Stuhl, den mit oder ohne Begleitung?

